

Artikel vom 10.05.2017

Pressemitteilung

„Demokratie lebt von einer breiten Wahlbeteiligung.“



Pressemitteilung: „Demokratie lebt von einer breiten Wahlbeteiligung.“

MdB Reiner Meier ruft zur Teilnahme an der Sozialwahl auf:

Noch bis zum 31. Mai sind mehr als 51 Millionen Wahlberechtigte aufgerufen, die Selbstverwaltung bei der Deutschen Rentenversicherung Bund, der Deutschen Rentenversicherung Saarland sowie bei den Ersatzkassen BARMER, TK, DAK-Gesundheit, KKH und hkk zu wählen. MdB Reiner Meier fordert die Wahlberechtigten auf, von ihrem Stimmrecht rege Gebrauch zu machen.

„Demokratie lebt von einer breiten Wahlbeteiligung. Gerade bei der sozialen Sicherung ist es wichtig, dass die Wahlberechtigten ihre Stimme erheben und ihre Interessen vertreten“, so Reiner Meier am Freitag.

Der Bundestagsabgeordnete verwies auf die niedrige Wahlbeteiligung von nur 31 Prozent bei der letzten Sozialwahl vor sechs Jahren. „Da müssen wir besser werden. Aus etlichen Bürgerschreiben weiß ich, dass es kaum etwas die Menschen mehr bewegt als soziale Fragen.“ Dass die Versicherten in demokratischen Wahlen Einfluss auf Entscheidungen ihrer Sozialversicherungen nehmen könnten, sei in dieser Form weltweit einzigartig. „Der Wert ihres Wahlrechts ist vielen offenbar nicht bewusst.“

Für Reiner Meier sind die Sozialwahlen ein Garant für eine bürgernahe Sozialversicherung.

„Versicherte vertreten die Interessen anderer Versicherten. Nicht eine Bürokratie, sondern die Bürger selbst stellen in den Gremien die entscheidenden Weichen.“ Als Berichterstatter für die Selbstverwaltung im Gesundheitsausschuss appelliert Reiner Meier an die Wahlberechtigten:
„Gehen Sie wählen! Gestalten Sie die Zukunft mit!“